

ich bin heute drängend darauf aufmerksam gemacht worden, daß es in der Adenstedter SPD negative Partikularinteressen gibt, die eine Verwendung der vermeintlichen Wikipedia-Bildmarke der Gemeinde Adenstedt im Logo oben hier stark inFrage stellen. Nun gut, diese haben meines Erachtens ein heraldisches promilliares Bildungsniveau: Das Logo ist meins. Rat nicht Volk.

Nun ist mir aber ein Streit mit „Politikern“, die hierin möglicherweise ihren Haupt-Aufgabenzweck sehen die Sache nicht wert.



Zusätzlich habe ich dieses nur sinngebend und niemals als Hoheitstabzeichen geführt, die Ilse der Wappensatzung dieses niemals verboten. So habe ich das Logo nun dem [eigentlichen Zeichengeber](#) adaptiert, und meine damit sogar der sensitiven heraldischen Ausführung der bestimmenden Wortmarke näher zu sein, als jenes nichtregulierte der womöglich formal hochnäsigen Gemeinde(politiker).